

jueves, 17 / enero / 2019

# Viva Air operará dos nuevas rutas: Lima-Tacna y Lima-Cajamarca

Viva Air Perú, aerolínea low cost del grupo Irelandia Aviation (dueños de Ryanair), ofrecerá dos nuevos destinos nacionales en el 2019. Este año, la aerolínea operará las rutas Lima-Cajamarca y Lima-Tacna, las cuales estarán disponibles desde el 10 y 12 de abril, respectivamente. “El objetivo que tenemos con ambas es transportar 100,000 pasajeros por ruta este año”, comentó Eduardo Fairen, CEO de Viva Air Perú.

Los nuevos destinos crecieron en pasajeros desembarcados entre enero y octubre del año pasado respecto al mismo periodo del 2017, según la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC). Para el caso de Tacna, el número de pasajeros desembarcados creció 6% hasta más 180,000 pasajeros mientras que en Cajamarca creció solo 2% hasta casi 150,000 pasajeros.

La entrada a los nuevos destinos forma parte del plan de Viva Air para ser la segunda aerolínea del mercado. Este año, la empresa proyecta ampliar su flota hasta ocho aviones además de operar en nuevas rutas nacionales e internacionales. Con la ampliación de la flota y la expansión de nuevos destinos, la aerolínea proyecta transportar aproximadamente 2.1 millones de pasajeros en el 2019, lo que implicaría un crecimiento de 120% respecto al año pasado.

La expansión se da en un momento de dinamización del mercado aerocomercial: el espacio dejado por LC Perú más la entrada de Sky Airline en el territorio peruano generan un ambiente más competitivo.

Fuente

AeroLatin News, <http://aerolatinnews.com/industria-aeronautica/viva-air-operara-dos-nuevas-rutas-lima-tacna-y-lima-cajamarca/>